

Reg. Nr. 08-0301.014

Nr. 06-10.095.1

Parkraumbewirtschaftung Riehen

Erlass einer Ordnung und Bewilligung eines Investitionskredits

Bericht an den Einwohnerrat

Die Sachkommission für Siedlungsentwicklung, Verkehr, Versorgung und Umwelt SVU beantragt dem Einwohnerrat, die Vorlage zur Parkraumbewirtschaftung an den Gemeinderat zurückzuweisen – aus folgenden Gründen:

- Wenn eine mit dem Kanton koordinierte Umsetzung der Parkraumbewirtschaftung erfolgen soll, besteht in Riehen momentan kein Handlungsbedarf.
- Da die Umsetzung im Kanton bzw. in der Stadt Basel auf 6 Jahre angelegt ist, beginnend mit dem 1. Januar 2010, sollen Erfahrungen mit der Umsetzung des Basler Konzepts zur Parkraumbewirtschaftung abgewartet werden.
- Auch sollen Planungen und Erfahrungen anderer Vorortgemeinden mit der Parkraumbewirtschaftung berücksichtigt werden.
- Das vorliegende Parkraumbewirtschaftungskonzept soll vom Gemeinderat neu geprüft werden, da die Parkraumbewirtschaftung von der Ablehnung des unterirdischen Parkings durch die Bevölkerung beeinflusst wird.

Von der Minderheit der SVU wurde insbesondere entgegnet, dass in einzelnen Quartieren sehr wohl das Bedürfnis für eine zeitnahe Einführung der Parkraumbewirtschaftung besteht, da die vorhandenen Parkplätze zumeist von Pendlern besetzt sind. Das Konzept solle jetzt abschliessend in der Kommission SVU behandelt werden, um ein koordiniertes Vorgehen mit dem Kanton sicherzustellen, wie z.B. betreffend die Höhe der Gebühren.

Da die Sachkommission SVU angesichts dessen noch zu keiner abschliessenden Beurteilung der Vorlage zur Parkraumbewirtschaftung gelangen konnte, beantragt sie dem Einwohnerrat mehrheitlich die Rückweisung der Vorlage an den Gemeinderat.

Riehen, den 8. September 2009

Sachkommission für Siedlungsentwicklung,
Verkehr, Versorgung und Umwelt (SVU)



Heinrich Ueberwasser, Co-Präsident